

Am 15.09.2021 durften wir uns bei unserem Kameraden Viktor Hergovich für die langjährige Unterstützung in seiner Funktion als Bürgermeister von Trausdorf bedanken.

Seine Amtszeit kennzeichnete ein herausragendes Vertrauensverhältnis zwischen Feuerwehr und Gemeinde, durch welches ein starker Modernisierungsschub möglich war. Für sämtliche unserer Anliegen wurde unermüdlich nach effektiven Lösungen gesucht, wovon alle Trausdorferinnen und Trausdorfer auch noch in Zukunft profitieren werden.

Nach 24 Jahren als Bürgermeister übernimmt nun Andreas Rotpüller das Ruder in unserer Gemeinde. Wir freuen uns bereits sehr, gemeinsam mit ihm unsere zukünftigen Projekte anzugehen.

Nochmals danke Viktor, für deinen langjährigen Einsatz!  
Hvala Viktor, za tvoje stalno podupiranje!









